

Beschluss des Fuß- und Radwegekonzepts gefasst

## Bürgerbeteiligung weiterhin möglich

Der Ausschuss für Technik und Umwelt hat das Radverkehrshauptnetz für die Stadt Gernsbach einstimmig beschlossen. Damit ist ein entscheidender Schritt zum Erstellen des umfassenden Fuß- und Radwegekonzepts gemacht, das die Nahmobilität in der Stadt in den kommenden Jahren nachhaltig verbessern soll. Ziel des Konzepts ist es, die Infrastruktur so zu gestalten, dass Zuzußgehen und Radfahren sicherer, komfortabler und attraktiver werden.

Das Rad- und Fußverkehrskonzept der Stadt Gernsbach dient als strategisches Planungsinstrument und wird als Handlungsrahmen und Entscheidungshilfe für den Gemeinderat und die Verwaltung in den nächsten fünf bis zehn Jahren genutzt. Mit dem Beschluss des Radverkehrshauptnetzes wird sichergestellt, dass künftige Maßnahmen zur Verbesserung der Infrastruktur primär auf dieses Netz ausgerichtet werden.

„Das Konzept hilft uns, gezielt zu entscheiden, wo wir in Zukunft für mehr Sicherheit und Komfort im Rad- und Fußverkehr sorgen müssen“, betont Bauamtsleiter Jörg Bauer. Es bildet zudem eine wichtige Grundlage, um Fördermittel des Landes für die Umsetzung der geplanten Maßnahmen zu erhalten.

### Bürgerbeteiligung: Alltagsexperten gestalten mit

Die Bürgerinnen und Bürger von Gernsbach hatten bereits in einer Bürgerwerkstatt im Juli 2024 die Gelegenheit, ihre Ideen und Vorschläge zur Verbesserung des Rad- und Fußwegenetzes einzubringen. Diese Beteiligung bleibt auch weiterhin möglich: Unter [www.gernsbach.de/radverkehr](http://www.gernsbach.de/radverkehr) steht eine interaktive Online-Maßnahmen-Karte zur Verfügung, auf der Bürgerinnen und Bürger bis zum 25. Oktober 2024 ihre Vorschläge eintragen und grafisch verorten können. Die Stadt lädt alle Interessierten ein, diese Möglichkeit zu nutzen und die Verkehrsplanung aktiv mitzugestalten.

Bürgermeister Julian Christ hebt die Bedeutung des Konzepts hervor: „Mit dem Beschluss haben wir einen wichtigen Meilenstein erreicht. Wir wissen nun, wo Handlungsbedarf besteht und können gemeinsam mit unseren Bürgerinnen und Bürgern die Mobilität in Gernsbach zukunftsfähig gestalten.“

Alle Informationen gibt es auf der Homepage der Stadt Gernsbach unter: [www.gernsbach.de/radverkehr](http://www.gernsbach.de/radverkehr).

+Foto: honorarfrei für diese Pressemitteilung | © Planungsbüro VIA | BU: Das Ziel des Konzepts: Eine Infrastruktur schaffen, die das Zuzußgehen und Radfahren sicherer, komfortabler und attraktiver macht.

